

ご署名、ご協力ありがとうございました

生物学的製剤の乾癬への適用が承認

日本乾癬患者連合会

生物学的製剤早期承認署名プロジェクトチーム

皆さま

この度は私たち「日本乾癬患者連合会」が総力をあげて取り組んだ、新しい乾癬治療薬、生物学的製剤の早期承認を目指しての署名運動に対し、絶大なるご協力を頂き深甚なる感謝を申し上げます。

皆さまの署名のお陰で、本年1月20日厚生労働省においてその生物学的製剤（ヒュミラ、レミケード）の乾癬への保険適用が承認されました。

このように早期に承認されたのは、5万4000筆ものたくさんの皆さまの署名が行政を動かしたことはいうまでもありません。

また、日本皮膚科学会、日本乾癬学会からも「迅速承認・審査のお願い」の嘆願書が提出されたことも、大きな力となりました。

今回の署名活動は乾癬の新しい治療薬の承認＝乾癬患者の生活の質の向上のためにという目的で、全国各地にある患者会が同じ願いで連携し、各会そして個人が創意工夫し、家族、知人、友人らと共に、乾癬患者の声を社会に届けるという真の患者会活動でした。

私たちは今回の署名運動を成長させながら、患者会活動を推し進めて行きたいと考えております。

署名のご支援頂いた全ての皆さま、そして全国の相談医の先生方に深く感謝すると共に、これからもご協力、ご指導をよろしくお願いします。

ありがとうございました。

2010年1月

日本乾癬患者連合会

会長 佐々木憲夫

連絡先電話：011-303-9912

◎参考（製薬企業からのプレスリリース）

レミケード

http://www.mt-pharma.co.jp/shared/show.php?url=../release/nr/2010/MTPC_rec100120.html

ヒュミラ

<http://www.eisai.co.jp/news/news201005.html>